Saint-Bonnet-le-Château

Objectif Roumanie, un projet des Jeunes cyclos

Depuis plusieurs années déjà dans la dernière semaine d'août les jeunes de l'école cyclo effectuent un voyage itinérant. Changement total pour cette année, pour la date, puisque ce sera du 12 au 20 avril. Pour le lieu, se rendre en Roumanie.

En cette fin d'année (du 26 au 30 décembre) Sylvain Gav et sa compagne Delphine Laxenaire encadrants de l'école cyclo se sont rendus en Roumanie accompagnés de Fabien Chauve, une jeune déjà bien confirmé de cette même école. Ils étaient accompagnés de trois encadrants de l'école cyclo de Firminy, en compagnie de Michel Rougert cyclo de Roanne participant au projet Paris Pékin à vélo et à l'intiative du projet Objectif Roumanie 2 008. Ils sont donc allés dans la ville de Pietra Neamt, pour planifier le séjour des jeunes qui participeront à ce grand projet. Pourquoi cette ville de Piétra? Tout simplement par le fait que là bas réside Julian un ami roumain de Michel Rougert et que celui-ci est marié à une française. Les encadrants ligériens ont été accueillis là bas

par la municipalité de Pietra, et ils ont eu une rencontre avec son maire et son vice maire, ainsi que par l'équipe roumaine qui travaille sur le projet.

Ouelle relation direz-vous avec Paris-Pékin. sachez que ce raid comprendra plus de 100 participants partira depuis la tour Effeil le dimanche 16 mars pour rallier Pékin début août après un périple de 12 000 km. Pietra Neamt sera ville étape, il est donc prévu que les jeunes des écoles cyclos (Saint-Bonnet et Firminy) et leurs encadrants roulent un peu avec les participants du raid dans la région montagneuse de Pietra, pour le reste du séjour les ligériens privilégieront, tourisme et rencontres avec les écoles primaires locales, alternant le vélo bien sur mais aussi le car.